

Dem Adelf. Herrn; **N. S. N. 17. 361**

entzweihelt uns  
Karl Rappold, von dem die Leibsch. herührt.  
mein

Wien - Döbling, Billrothstrasse 44.

~~Handwritten scribbles~~

5<sup>te</sup> October 1903.

Hochgeachteter Herr!

Die Kündigung, mit der  
Sie mich im September vorausverzeichnet, fand  
mich im Finstern gefasst: Vorlieb sollte ich Ihnen  
über den Artikel, der Sie mich wie Stück Litteratur  
hergegriffen in meine Aufsicht, zu setzen. Aber  
ich bin seit längerem körperlich leidend und  
werde schon in den nächsten Tagen einen Teil  
aufhellen müssen, um mich doch eines Ogeren  
sinn zu entziehen. Es kann ich Ihnen dann  
sicher - unter Vorbehalt eines späteren mög-  
lichstigen Abschieds - mit in aller Kürze  
nicht vermeiden danken!

Indem ich Ihnen in dieser Richtung  
drücke, bin ich mit herzlichem Abschied

Ihr  
ergebenster  
Friedrich von Saax.



Wien - Döbling. Herbstabend 1903.

Hochverehrter Herr!

Ihre Operation, die ich mit sehr guter Aussicht  
nehmen, ist glücklich abgelaufen, aber es sind bei uns noch  
nicht. Die Patz ist dann heute zum Ende der Provinzialen  
wirds können alle in meinem Zimmer. Nach dem ich  
Herr, als ein wenig Maßen, die ich wieder zu schreiben  
und dann die frohliche Nachrichten zu schreiben.  
Unter diesen nicht alle Vorläufe sind mit der  
Natura die diese Zeit für freundlich mit, mit dem ich  
zuverlässig sein, wie sehr es mich erfreut hat, dass wir in  
„Hertz-Köpfung“ durchs „Frohliche“ und so auch zu  
man schreiben haben. Ihre vorbrachte Gasse. „Frohliche“  
die Arbeit“ hat mich sehr sehr erfreut, als meine Vor-  
fahren, die ich als Grafen Saax (Zorax) bezeichnet  
den, Aufhänger des Mittelkönigs waren sie sollen. Zu  
Folge davon - so erzählt die Familienlegende - sind  
sie von Ferdinand II | V. 2 | ihrer Besitzungen vollständig  
entkleidet und in die Verbannung geschickt worden. Ich habe  
diese Tradition in meiner Novelle „Licht und Bärde“  
hinterlassen beschrieben. Praktisch hat sie für mich keinen  
Wert, obwohl in Folge eines dieser Bezüge auf meine  
den alten ~~Wald~~ Papier die Zeit in meiner  
militär in der vorerwähnten Fortsetzung

würde. Auf in Danksagen sollen Versuche von mir leben,  
die sich über Jahre von Jahr schreiben.

Hoffentlich erfahren Sie sich meine Befindlichkeit, Vers.  
stark. Doch es muß fern in jeder Hinsicht zu bleiben,  
wünscht Ihnen das

alte österreichische Post

Ferdinand von Saaz.

Mit einem Kopfe setzen an den Fingern beider Hände  
besetzt, kann ich nicht deutlich schreiben.